

# Lecciones de la Edad de la Iglesia de Tiatira

## Parte 1

### Introducción y repaso:

Hoy estamos comenzando el 6to Mensaje que el Hermano Branham predicó en la serie de la Edad de la Iglesia.

- ¿Quién recuerda el primer Mensaje predicado de la serie? La Revelación de Jesucristo
- ¿Cuál fue el siguiente? La Visión de Patmos

Repasemos los nombres de las edades de la iglesia, sus mensajeros y los años que hemos abarcado hasta ahora.

- Efesios, Pablo, 53-170
- Esmirna, Ireneo, 170-312
- Pergamo, Martín, 312-606
- ¿Alguien sabe qué edad de la Iglesia vino después de Pergamo? Tiatira

### Lección:

- Tiatira fue la cuarta edad de la Iglesia. Comenzó en el año 606 y terminó en 1520. Ustedes pueden notar que el lapso de años es mucho más largo que las otras edades de la iglesia, cerca de 900 años. Escuchen atentamente mientras el Hermano Branham nos habla de Tiatira.

*Ahora, este gran santo aquí fue Colombo. Él fue un gran hombre de Dios.*

*Ahora, tengo algo de su historia escrita aquí. Primeramente, la cuarta edad de la iglesia, Tiatira, quiere decir ser "flojo, suelto" o, "confuso". ¿Ven?, solo fue un tiempo ilegítimo desde el año 606 hasta el 1500.*

*60-1208 - La Edad De La Iglesia De Tiatira párr. 18-19*

*Esta es la edad del Oscurantismo. Es especialmente oscuro porque la Palabra del Señor está casi enteramente escondida de la gente. El conocimiento del Altísimo casi ha cesado. La muerte se ha llevado a gran número de creyentes, hasta que sus filas han sido casi destruidas. Las cosas de Dios estaban en su nivel más bajo hasta la fecha, y parecía que Satanás ciertamente conquistaría al pueblo de Dios.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 247

- ¿Alguien captó lo que el Hermano Branham dijo que significaba Tiatira? *flojo, suelto* o, *“confuso*.
- El Hermano Branham nos dice que también significa «sacrificio continuo» y «mujer dominante».
- Tiatira fue la menos notable de las siete ciudades de Apocalipsis. El Espíritu escogió las características de esta ciudad para representar la cuarta edad debido a su religión, la adoración de Apolo.

*Este Apolo fue llamado el ‘separador de maldad’. El apartaba la maldad de la gente. El les bendecía y les fue un verdadero dios. Supuestamente les estaba enseñando. Les explicaba acerca de la adoración, los ritos del templo, los servicios a los dioses, los sacrificios, la muerte y la vida después de la muerte. La manera en que hacía esto, era a través de una profetisa embelesada sentada en una silla de tres patas. ¡Oh! ¿Lo puede ver Ud.?*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 247

Leer Apocalipsis 2:18.

- ¿Alguien sabe quién es el ángel de la iglesia de Tiatira? Colombo
- Colombo, sobrino de San Martín, nació en Irlanda del Norte, en el seno de la familia real de Fergus. Fue un gran hombre de fe, que aprendió de memoria la mayor parte de las Escrituras.

*Él—él oyó la Voz audible de Dios llamándolo. Esa es otra buena señal para él, ¿ven? Entonces nada lo pudo parar después de eso, ahí salió, ajá, ajá, entró en acción cuando él oyó la Voz audible de Dios.*

60-1208 - La Edad De La Iglesia De Tiatira

*... y su maravilloso ministerio hizo que muchos historiadores lo colocaran juntamente con los apóstoles. Tan magnífico fue su ministerio, seguido de señales sobrenaturales, que algunos (especialmente los estudiantes de Roma) pensaron que los relatos fueros exagerados.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 223

- Lee más sobre Colombo y su ministerio en el Libro de las Edades de la Iglesia, páginas 223-224.
- Estos milagros nos muestran que Dios estaba con su ángel de la edad de la iglesia y que los días de los milagros no han pasado. Jesús es Hebreos 13:8.
- ¡Qué testimonio es para nosotros la vida de Colombo! ¡Él definitivamente puso a Dios primero en su vida!

- En nuestra próxima lección, el Hermano Branham nos explicará Apocalipsis 2:18-29. ¡Recuerden mantener su Luz brillando en este mundo oscuro!

## Parte 2

### Introducción y repaso:

En la última lección empezamos a aprender sobre la 4ª Edad de la Iglesia, Tiatira.

- ¿Quién recuerda quién era el mensajero? Colombo
- ¿Cuánto duró esta edad? Unos 900 años
- ¿Quién recuerda el otro nombre que se le dio a esta edad? Edad del Oscurantismo

El Hermano Branham nos dice que esta edad fue el período más oscuro de toda la historia.

### Lección

- Hoy vamos a repasar Apocalipsis 2:18-29. En esta lección, solo podemos abordar lo más destacado de lo que nuestro profeta nos revela sobre cada Escritura. Les animo a leer el capítulo 6, en Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia. El Hermano Branham describe hermosamente cada versículo en detalle. ¡Será una bendición para ustedes!

Por favor, vuelvan a sus Biblias y lean Apocalipsis 2:18.

- El Hermano Branham se refiere a esta Escritura como “El Saludo”, que es un saludo.
- Escuchen atentamente como el Hermano Branham se extiende sobre este versículo.

*La revelación de la Deidad a la edad de Tiatira, es que Jesús es el Hijo de Dios.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 224

*Ahora, esta noche, Él viene con una llama de fuego. Él está mirando hacia Laodicea... o hacia Tiatira. Esta es la edad en que la iglesia se casa con el catolicismo y el paganismo, o nicolaísmo y paganismo se unieron y formaron y dieron a luz a la primera iglesia, la iglesia organizada.*

60-1208 - La Edad De La Iglesia De Tiatira párr.50

*El Papa pronuncia salvación a través de la iglesia de Roma. Pero no hay ninguna salvación fuera del Hijo de Dios. Con razón los ojos resplandecen con juicio ardiente, y los pies son como latón fino mientras El está listo para reducir a polvo los reinos malvados de este mundo. Gracias a Dios por aquellos pies fuertes de latón que han pasado a través del juicio en nuestro lugar.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 225

Leer Apocalipsis 2:19.

- El Hermano Branham se refiere a esta Escritura como "El Elogio". Un elogio es algo bueno escrito acerca de una persona, generalmente alguien que ha fallecido.
- El Hermano Branham nos dice las siguientes cosas acerca de este versículo:

Obras:

*En este versículo El está alabando a Sus hijos porque estaban viviendo vidas transformadas. Sus obras testificaban de un nuevo Espíritu morando dentro de ellos. La gente veía sus buenas obras y glorificaba a Dios. Sí señor, si Ud. es un Cristiano, Ud. hará lo que es correcto.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 227

*Ellos hacían sus obras como consecuencia del amor de Dios derramado en sus corazones por el Espíritu Santo.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 227

Amor:

*En aquellos años oscuros y temerosos, la vid verdadera mantuvo su amor para con Dios y para con los hermanos, y por hacerlo Dios los encomendó.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 228

Servicio:

*Por cuanto el Hijo del Hombre no vino para ser servido sino para servir, así también nosotros debemos seguir el ejemplo.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 228

*No es siempre fácil ser un siervo, pero aquellos que sirven y son gastados en servicio a otros, algún día serán sentados con El en Su Trono.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 228

Fe:

*Ahora, El no dice aquí como dijo a la iglesia en Pérgamo: “No has negado mi fe”. El ahora no está hablando de Su fe, sino que los está encomendando por su fidelidad.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 228

He conocido que tus obras postreras son más que las primeras:

*Esto ciertamente es admirable. A medida que la oscuridad de la edad aumentó, y la lista de honor de los mártires llegó a ser más larga día tras día, ellos obraron cuanto más, sirviendo hasta lo máximo, y su fe fue creciendo. Cuan trágico fue que en la edad de Efeso el amor disminuyó. Y verdaderamente, nada es mencionado del aumento de la labor de amor en las otras edades; pero en esta edad, la más oscura de todas, le sirvieron a Dios cuanto más.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 229

- A este siguiente versículo el Hermano Branham se refiere como “La Reprensión”. Una reprensión es una expresión de desaprobación aguda.

Leer Apocalipsis 2:20 y 1 Reyes 16.

- El Hermano Branham compara a Constantino con Acab. Ellos usaron la misma estrategia. Acab se casó con Jezabel para fortalecer su reino, así como Constantino trajo el paganismo al cristianismo para fortalecer su reino.

*Jezabel no era hija de Abraham; tampoco lo era este grupo aquí, la Roma pagana. Los nicolaítas eran el grupo de Cristianos fríos y formales que se habían separado de los verdaderos Cristianos: “al parecer no teniendo la Fe”.*

60-1208 - La Edad De La Iglesia De Tiatira párr.60

- Este siguiente versículo el Hermano Branham se refiere como “Tiempo Para Arrepentirse”. Arrepentirse es sentir un profundo pesar por las malas acciones.

Leer Apocalipsis 2:21.

*¿Sabe Ud. que esta iglesia fue en realidad más malvada que Acab? ¿Sabía Ud. que él se arrepintió por un tiempo y anduvo rectamente delante de Dios? Uno no puede decir eso de la Iglesia Católica Romana. No señor. Ella nunca se ha arrepentido, antes ha destruido obstinadamente a cualquiera y a todos los que se han esforzado por persuadirla a que se arrepienta. Eso es historia. Ahora, Dios no solamente siguió levantando a los mensajeros para cada edad, sino también levantó a unos maravillosos ayudantes para aquellos mensajeros. El dio a cada edad maravillosos hombres de Dios y ellos hicieron todo lo que pudieron para traer la iglesia de nuevo a Dios. Dios ciertamente le concedió a ella la oportunidad y la ayuda para arrepentirse. ¿Hubo alguna ocasión cuando ella se arrepintió y mostró por medio de su fruto que lo había hecho?*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p. 236-237

- En este versículo siguiente, el Hermano Branham se refiere a “La Sentencia Es Dictada Sobre La Ramera”.

Leer Apocalipsis 2:22.

*...esa Gran Tribulación es eso—esos que van a arrojar allí adentro, son aquellas personas que son las vírgenes durmientes que no tenían aceite en sus lámparas; sin embargo, pertenecían a una organización, buenas personas, iban a la iglesia, de todo; pero vinieron buscando aceite, pero era muy tarde entonces.*

60-1208 - La Edad De La Iglesia De Tiatira párr.112

- El Hermano Branham se refiere al versículo 23 a “Una Amonestación Final”.

Leer Apocalipsis 2:23.

*Y...sus hijos heriré de muerte,...*

*¡Guau! ¿Sus qué? Esta mujerzuela tenía hijos. Ahora, Apocalipsis 17. ¿Cuántos de Uds....? Todos Uds. estaban aquí anoche, me supongo. Muy bien. Apocalipsis 17, esta vil prostituta, la iglesia católica, era llamada “una ramera”, y ella era “la madre de rameras”. No podían haber sido muchachos, eran iglesias.*

60-1208 - La Edad De La Iglesia De Tiatira párr.100

La palabra “escudriñar” significa “seguir la huella” o “examinar minuciosamente”.

El Hermano Branham explica esto en el Libro de las Edades de la Iglesia, página 239.

*Dios examina nuestros pensamientos (mente), El sabe lo que está en nuestros corazones, El ve nuestras obras, las cuales son una manifestación clara de lo que mora en nosotros. Es del corazón de donde procede la justicia o la maldad. Nuestros motivos, nuestros propósitos, todo es conocido por El, siendo que El toma en cuenta de toda acción. Y toda acción y toda palabra será traída a juicio cuando sea presentada la cuenta de nuestra vida. No hubo temor de Dios en la vida falsa, y caramente pagarán. Todos los que invocan Su Nombre, que vivan como conviene a santos. Puede ser que engañemos a la gente, pero nunca engañaremos al Señor.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p.244

- Los versículos 24 y 25 se conocen como “La Promesa En Aquellos Días Oscuros”.

Leer Apocalipsis 2:24-25.

- La primera parte de la Escritura está hablando a los que no tienen la doctrina de la organización, pero los que tienen el Espíritu de Cristo que mora en ellos. Aquellos que están arraigados y cimentados en el amor por Dios.
- El Hermano Branham dijo que la palabra carga significa peso o presión. Cada edad tiene sus presiones y carga. “La presión de las edades del Oscurantismo era sujetarse o ser quebrantado, doblar la rodilla o morir”. Su carga era oponerse a Roma y defender la Palabra.
- El Hermano Branham se refiere a estos últimos cuatro versículos como “Las Recompensas”.

Leer Apocalipsis 2:26.

- Aquellos que venzan y guarden las obras de Dios hasta el fin recibirán sus recompensas.
- A lo largo de estos 12 versículos, la palabra o “bras” ha sido mencionada cuatro veces.

*Es muy claro, según las palabras del Espíritu respecto a obras, que el Señor se está esforzando por hacer que los Suyos vean Su opinión de las obras justas.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p.246

Leer Apocalipsis 2:27.

- El Hermano Branham explica que esto significa que a aquel que venciere y guardare Sus obras hasta el fin, se le dará potestad sobre las naciones, y será un gobernante fuerte, capaz y resistente que puede hacer frente poderosamente a cualquier situación, que incluso el enemigo más peligroso será quebrantado si fuere necesario.

Leer Apocalipsis 2:28-29.

- Terminemos nuestra lección con esta hermosa cita que nos habla de la Estrella de la Mañana, Jesucristo,

*Si en alguna ocasión alguna gente ha tenido necesidad de una promesa de una tierra donde no hubiese noche, fue la gente de la edad del Oscurantismo. Y por eso es que el Espíritu les está prometiéndole la Estrella de la Mañana. El les está diciendo que la Estrella Mayor, Jesús, Quien mora en una Luz a la cual ningún hombre puede allegarse, en el reino futuro los iluminará por medio de Su presencia personal.*

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, p.247